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表 題 令和５年度 舞阪漁港管理会

日 時 令和５年６月 26(月）14 時 00 分～15 時 00 分

出席者

・浜名漁業協同組合 渥美代表理事組合長、松田参事兼総務課長、

天野理事、後藤理事（オブザーバー出席）

・浜松市産業部農業水産課 前野課長、吉山副技監

・浜松土木事務所 廣瀬所長 維持管理課：岩瀬課長代理、磯部主査、

工事課：高林工事第 2班長

場 所 浜名漁業協同組合 ３階会議室

内 容

１ 開会

２ 委員紹介

名簿により委員を紹介。今年度参加を依頼したオブザーバーを紹介。

３ 報告事項（前年度の事業実績（維持管理）について）

資料により説明。承認を得た。

４ 審議事項（今年度の事業実績（維持管理）について）

資料により説明。その後以下のとおり質疑・意見交換等があった。

松田委員 現在施工中の玄斎堀物揚場の工事はいつ終わるか。今年の秋に船は戻れる

のか。

浜松土木 工事は予定通り進んでいる。施工計画を確認し、船を戻せる時期をお示しす

る。

廣瀬会長 台風 2号で発生した流木の処理について、漁業者の皆様の協力もあって、順

次処分ができている。残っている部分についても、漁の支障にならないよう処

理していく予定。被災地域が広いため、優先順位をつけて処理していくことに

なるが、ご了承いただきたい。



松田委員 流木がまた来てしまうと漁に影響が出て困る。50 年ほど漁の経験があるが、

天野理事 浜名湖にあれだけの流木が漂着したことは今までにないことだ。流木が

後藤理事 沈んでしまっても漁に影響がある。

廣瀬会長 今回の災害では、市の北部で豪雨が発生したため、今後も川から流木が漂

着する可能性がある。注視していく。

漁港施設ではないが、浜名港の背割導流提についての海上保安庁との協

議の進捗はどうなっているか。

浜松土木 海上保安庁との協議が整ったので、施工に向けて準備している。

天野理事 今年度の工事が予定されている第２防波堤は、シラス漁などの時期を

後藤理事 考慮してほしい。

浜松土木 承知した。実際に現場に入る前に調整する予定である。

天野理事 前回の管理会でも要望したが、記念橋から西側の施設が古いので、更新

や修繕をしてほしい。

浜松土木 再度現地を確認してみる。

以上の質疑等の後、計画について承認を得た。

５ 閉会


